

(PODCASTS, 30/09/2015) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 30/09/2015.



Esperanza Suárez y Jorge [Fernández](#) presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias pro

### SINOPSIS

Hola, amigos y amigas, bienvenidos a Actualidad Evangélica, este espacio de noticias producido por la Federación de Iglesias Evangélicas de España en colaboración con Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida, que llega a ustedes a través de las diferentes emisoras amigas de España e Hispanoamérica.

Aquí estamos nuevamente Jorge Fernández, junto a Esperanza Suárez y Andrés Ocampo en

los controles, para contarles algunas de las noticias más destacadas del panorama religioso, social y cultural.

Hoy, con dos noticias que ponen de relieve el compromiso y el alcance de la acción social evangélica en España.

## **LA ONG REMAR LANZA UN “SOS” DESDE HUNGRÍA Y CROACIA, DONDE ASISTE A LOS REFUGIADOS QUE LLEGAN A EUROPA**

La avalancha de refugiados que llega a las costas europeas es incesante, y ante la negativa de algunos países del Este a recibirles, el flujo humano se desvía hacia países como Serbia y Croacia, donde unos 8.500 refugiados al día llegan exhaustos, en busca de alimento y descanso para seguir su camino hacia el norte.

La [ONG Remar](#), una organización española con presencia en 70 países del mundo, vinculada a la Iglesia Evangélica Cuerpo de Cristo, está en primera línea ante esta crisis, prestando una labor asistencial fundamental y testificando del amor de Cristo hacia estas personas en situación desesperada.

En nuestro programa de hoy entrevistamos al pastor **Ramón Ubillos**, uno de los directivos de la Asociación Remar en España, y también conectamos con **José Antonio Moreira**, su homólogo en Croacia quien, desde Zagreb, nos describe la situación y el trabajo que están haciendo a pie de calle.

## **MISIÓN EVANGÉLICA URBANA CUMPLE 30 AÑOS SIRVIENDO A LOS MÁS NECESITADOS**

Fue a mitad de los 80, en los inicios de nuestra joven democracia, cuando un grupo de iglesias evangélicas de Madrid, desafiadas por la visión un joven evangélico profundamente impactado por la imagen desoladora de la pobreza en la capital de España, “reconvertido”, según sus propias palabras, por una lectura renovada del mensaje de Jesús hacia los pobres, fundaron la

## Actualidad Evangélica, programa correspondiente al 30/09/2015

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 30 de Septiembre de 2015 00:00

---

organización [Misión Evangélica Urbana](#) .

Aquel joven idealista era **Juan Simarro Fernández**, quien sigue siendo en la actualidad presidente de la Misión Evangélica Urbana, y a quien entrevistamos hoy para nuestros oyentes de Actualidad Evangélica.

Esperamos que os guste el programa. ¡Gracias por seguirnos!

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida